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Question

Ｑふれあいトークの町長と気軽に町長室で話

　をする趣旨は理解できるが、例えば、各自
治会の行事等に出向いてもらうことは可能か?
（それが無理であれば、行事の際に意見が出た場
合は、書面にまとめて後日自治会長が町長とトー
クするという方法は可能か?）

▼

Ａ特に手法は問わないので、いずれも日程等
　　 が合えば可能となっております。

第4区自治会

Question

Ｑ公営住宅の入退居の情報が自治会に来ない

　ので連絡を欲しい。
▼

Ａ公営住宅の入退居者には各自治会に連絡す
　　 るよう手続き時に周知しておりますが、再
度、周知徹底したいと思います。

船見ケ丘東自治会

Question

Ｑアイアンマンジャパンやアークラリーは今

　年度も開催予定なのか?
（事務局からの通行止め情報が変更になったり、
開催後のごみの散乱が目立つ。）

▼

Ａ今年度も開催する予定ですが、役場も同様
　　 の意見を伺っており、今年度は地域住民か
らの苦情がないよう事務局に要請します。

山梨自治会

Question

Ｑ通学費補助は将来的にずっと続けていく予

　定なのか?
▼

Ａ今のところ継続していく予定ですし、所得
　　 制限も設けておりません。

Ｑ廃屋の解体撤去は町外所有者も該当する

　のか?
▼

Ａ補助の該当要件に合致すれば補助対象とな
　　 ります。

（土地所有者が町外の場合は、町内に居住してい
る土地管理人の指定が必要になります。）

第6区自治会

　5月8日（木） 中央公民館で平成26年
度第1回自治会長会議が開催されました。
　会議では、「私にとって今回が初め
ての自治会長会議。町民が主人公のま
ちづくりを目指して町政運営を執行し
たい。」と村井町長のあいさつの後、所
管事項について、町長から予算概要の
説明を皮切りに各担当課長より新規事
業などの説明があり、説明の後は町長
の司会進行により、まちづくりに関す
る様々な事業について、次のような意
見交換が行われました。

※内容は要約しています。また、紙面の都合上、
　全ての質疑は掲載できませんので、ご了承く
　ださい。
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